

# Vidéo - LA VÉRITÉ SUR CLERMONT !

Publié le 22 janvier 2021 – Mis à jour le 12 avril 2021



Vous avez sûrement vu cette vidéo tourner sur les réseaux sociaux ?

C'est un exemple de projet dans lequel peuvent être impliqués les étudiants de l'Ecole d'Economie.

En effet, le scénario a été écrit par Stéphane Calipel - Vice Président Communication de l'UCA - enseignant à l'Ecole d'Economie et par Manon Bastard - Etudiante en Magistère 3ème année à l'Ecole d'Economie.

Nous pouvons aussi voir dans la vidéo quelques étudiants de l'Ecole d'Economie.

Nous les félicitons pour cette belle vidéo !

<https://economie.uca.fr/video-la-verite-sur-clermont>(<https://economie.uca.fr/video-la-verite-sur-clermont>)